

<h1>学校便り</h1>	学校教育目標 石川小学校 知徳体の調和のとれた品性ある子の育成 —チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校—		
	すすんで考えを伝え合う子	思いやりを形で表す子	粘り強く取り組む子

2学期明け、しばらくは残暑が厳しく、熱中症指数計を毎日確認する日々でしたが、ここ数日、朝晩めっきり秋めいてきました。季節の変わり目です。この時期、体調管理には十分お気を付け下さい。

さて、校内では、今週より運動会の練習が本格的に始まりました。短い期間での練習ですが、どの学年も真剣な表情と気合いの感じられる姿が見られます。また、運動会係活動もスタートしました。5、6年生は、運動会を陰で支える役目もあります。協力して準備を進めています。ぜひ、ご家庭でも話題に出して頂き、頑張っているお子さんへエールを送ってください。



白山市感性のびのび体験事業『隼による太鼓の演奏会』

9月13日(水)3限目に浅野太鼓さんより「隼」の皆様に来て頂いて、太鼓の演奏会を開催しました。お腹にずっしりと響く力強い音とチームワーク抜群の力強い演奏に、会場中が魅せられました。



サツマイモ掘り～1、2年生～

9月22日(金)1、2限目に長生会の方々に来て頂き、サツマイモ掘りをしました。当日は曇りで暑さもなく、畑の土も子どもたちにとっては掘りやすい状況だったので、作業がスムーズでその分楽しく活動ができました。掘ってきたサツマイモは、運動場玄関に並べ、順序よく並んで袋に入れました。一人4～5個程のお土産ができにっこり笑顔が広がりました。長生会の皆様、お世話をありがとうございました。



お知らせとお願い

資源回収まであと**50**日です！

PTA 行事『資源回収』について

11月19日(日)は資源回収です。昨年度発刊の「秀峰第412号」に掲載させて頂いたように資源回収で得た収益は、学校の施設設備の修繕や備品の整備、教育活動の補助として子どもたちに還元されます。ぜひ、今から少しずつ、ご家庭で回収品の収集をよろしくお願いします。

